



communiqué

N°: 080
No.:

Le 28 avril 1987

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
PREND LA PAROLE DEVANT LE COMITÉ NATIONAL DE
LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE AVEC LA RÉGION DU PACIFIQUE

Le 23 avril à Vancouver, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a pris la parole à la réunion du Comité national de la coopération économique avec la région du Pacifique. C'était la première réunion du Comité depuis la nomination du nouveau président William Saywell, recteur de l'université Simon Fraser.

Ce comité tripartite est formé de représentants du secteur privé, des milieux universitaires et du gouvernement. Il est responsable de la participation du Canada au processus de la coopération économique avec la région du Pacifique. En novembre dernier, le Comité national s'est chargé d'organiser la cinquième Conférence sur la coopération économique avec la région du Pacifique qui avait lieu à Vancouver et qui fut un grand succès.

Dans son allocution, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a souhaité la bienvenue à M. William Saywell, le nouveau président, et il a félicité les membres du Comité pour l'organisation de la Conférence de Vancouver. Il a confirmé le mandat du Comité qui consiste à assurer la participation canadienne au processus de la coopération économique avec la région du Pacifique, à mieux faire connaître au public les activités et les échanges nous liant à cette région et à conseiller le secrétaire d'État aux Affaires extérieures sur l'évolution future de la coopération économique et la poursuite de l'engagement canadien dans la région du Pacifique.

.../2

M. Clark a également indiqué qu'il voyait dans le travail du Comité une contribution importante au renforcement des liens du Canada avec les pays de la région du Pacifique.